

Fecha: 17-07-2025  
 Medio: El Trabajo  
 Supl.: El Trabajo  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Clownrisas Aconcagua inicia campaña para regalar sonrisas este Día de la Niñez

Pág.: 12  
 Cm2: 679,7  
 VPE: \$ 897.139

Tiraje: 2.900  
 Lectoría: 8.700  
 Favorabilidad:  No Definida

## Clownrisas Aconcagua inicia campaña para regalar sonrisas este Día de la Niñez

La agrupación sin fines de lucro 'Clownrisas Aconcagua', con ocho años de trayectoria en el Valle del Aconcagua, inició oficialmente su campaña anual de recolección de regalos para celebrar el Día de la Niñez este próximo 10 de agosto. La cruzada busca superar la meta alcanzada el año pasado, cuando lograron entregar más de 3.000 obsequios, y ampliar su labor solidaria llevando útiles de aseo y compañía a personas mayores que lo necesitan.

«Ya llevamos siete años, vamos para los ocho en-

tregando regalitos en todo el Valle del Aconcagua, ya sea a niños con discapacidad, niños con cáncer, niños hospitalizados. Incluso en pandemia también lo hicimos en los pasillos», comentó **Escarlet Calibar Bravo**, encargada de zona en San Felipe.

Clownrisas trabaja con entusiasmo y compromiso, visitando hospitales como el San Camilo de San Felipe, el San Juan de Dios de Los Andes y el Gustavo Fricke en Viña del Mar, en las áreas de Pediatría y Oncología infantil. También participan en eventos para niños y niñas

• **La agrupación solidaria comenzó su tradicional colecta para llevar alegría a niños, niñas y adolescentes hospitalizados, así como también a personas mayores en hogares.**

con síndrome de Down y visitan hogares de adultos mayores durante todo el año.

«Vamos al Gustavo Fricke, a ver los niños con cáncer, vamos a los eventos de niños con síndrome de Down y a varios hospitales y hogares de abuelos en el



La agrupación sin fines de lucro ya comenzó su campaña de recolección de obsequios para este próximo Día de la Niñez.

Valle del Aconcagua. Todo lo hacemos posible gracias a la gente que nos aporta», añadió Escarlet.

Este año la campaña de recolección de regalos se centra en niños, niñas y adolescentes entre 12 a 17 años de edad, ya que, según explican, es el grupo etario con menos donaciones.

Los más pequeños ya cuentan con stock guardado desde el año pasado.

«Pueden donar lo que sea su cariño, ya sea juguetes según edad, en preferencia edad de niños grandes, ya sea de 13 a 18 años, porque es lo que más nos cuesta encontrar», precisó la voluntaria.

Los aportes pueden consistir en juguetes, artículos de aseo para personas mayores, o cualquier presente con sentido, que ayude a entregar alegría y compañía a quienes más lo necesitan. Las donaciones destinadas a la niñez se recibirán hasta el 10 de agosto, mientras

que las dirigidas a adultos mayores son bienvenidas durante todo el año.

«Nosotros les llevamos música, vamos vestidos con nuestra polera y muchos accesorios de colores; ellos se alegran, bailan y cantan junto a nosotros. Sus padres nos agradecen mucho, siempre nos están esperando», finalizó Calibar.

Para sumarse a esta noble causa, se puede coordinar la entrega de donaciones llamando al +56 77 887 4691 con **Pamela Cortés** o contactando a la agrupación a través de sus redes sociales en Facebook y TikTok: Clownrisas Aconcagua.



Algunos de los voluntarios de Clown Risas Aconcagua.



Las donaciones para personas mayores son recibidas todo el año.



Los presentes son entregados en hospitales como el San Camilo de San Felipe, San Juan De Dios de Los Andes y Gustavo Fricke de Viña del Mar.